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SECRETARIA GERAL DA PRESIDÊNCIA

Ata da 1ª Reunião do Comitê Gestor Local de Gestão de Pessoas
- 2022

1.  Identificação da Reunião

Data Horário Local Coordenador da reunião

04/03/2022,
Quarta-feira

Início 14h00 Término 14h30m
Sala de Reuniões da

Presidência
Nayara Queiroz Mota de

Sousa

2.  Objetivos da Reunião - Pauta

1. Retomada dos trabalhos do Comitê

3.  Participantes

Nome Lotação

1 Paulo Roberto Vieira Rocha SGP

2 Nayara Queiroz Mota de Sousa 1ª VTSR 

3 Ozanete Gondim Guedes Pereira 13ª VTJP

4 Edgar Saeger Neto SEGEPE

5 Sylvia de Bastos Silva SGP

4.  Discussão da Pauta

Assunto

Aberta  a  reunião,  após  os  cumprimentos  de  praxe,  a  Juíza  Nayara  Mota  falou  sobre  a  importância  da

retomada dos trabalhos do Comitê. Para tanto, pontuou, seria relevante a exposição, pelos membros, das

impressões a respeito das demandas recebidas após o preenchimento do questionário pelos Servidores. 

Na  oportunidade,  citou  alguns  casos  que  podem  ser  analisados  pelo  TRT,  a  exemplo  do  Banco  de

Horas/Aposentadoria. A esse respeito, o Juiz Paulo Roberto informou que o Tribunal já tem conhecimento da

demanda e já vem adotando medidas.

Dra. Nayara sugeriu que os servidores interessados trabalhassem em lotes, com o cômputo das horas. O Juiz

Paulo Roberto informou que o TRT facultou aos servidores a realização de cursos on line como forma de

compensação.

Ultrapassado esse tema, Ozanete sugeriu requerer à SETIC a geração de um relatório, por setor, contendo

informações a respeito do preenchimento do questionário, sem a identificação do servidor. A proposta foi

aprovada, por unanimidade, concedendo o prazo à SETIC até dia 11.03.2022. Deliberou-se que o chamado

seria aberto por esta Secretária.
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Deliberou-se, ainda, por esta Secretária enviar e-mail a todos os servidores, mencionando a importância do

preenchimento do questionário. 

Por fim, deliberou-se por marcar outra reunião presencial, para análise do relatório.

A presente Ata foi digitada por mim, Maria Cardoso Borges, e segue assinada.
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